

各位

2020年4月7日

新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ

株式会社ケーエスケー

4月4日（土）、弊社大阪南支店において、社員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。保健所の調査の結果、同系の営業社員5名を自宅待機としております。

弊社では以前より全社員に対し、手洗い、手指消毒、マスクの着用、入社時の検温記録、健康観察を行わせておりますが、この度の事態を受けまして再度徹底するよう指示いたしました。

大阪南支店につきましては保健所指示のもと、事務所、倉庫及び営業車の消毒作業を実施済みです。また、商品につきましては、営業社員は倉庫内に立ち入らせていない為、配送する商品に問題はありませんので、営業活動を継続しております。

お客様と社員の安全確保、および感染拡大の防止、ならびに事業継続のため、関係機関と連携し全力を挙げ対応を進めてまいります。大変ご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

※詳細は以下の通りです。

概要

- (1) 大阪南支店の営業社員1名
- (2) 症状・経過
 - ・3月26日(木) 入社時の検温は36.8度であったが、家族に37.5度以上の発熱があったため（以後扁桃炎と判明）念のため自宅待機を指示（以降、入社していません）
 - ・3月27日(金) 当該社員が37℃の発熱
 - ・4月3日(金) PCR検査実施
 - ・4月4日(土) 検査の結果、新型コロナウイルス陽性と診断
- (3) 同系の社員5名については、4月8日(水)まで自宅待機としております。
- (4) 当該社員に渡航歴はありません。
 - *患者とそのご家族の人権尊重、個人情報保護にご理解をお願い申し上げます。

弊社は今後も引き続き、感染拡大の防止に努めてまいります。

以上